

2021年度 CBP（千早ビジネスプロジェクト）実践報告

2021年度も新型コロナウイルス感染症の状況の中で、しっかりと感染症対策を施しながらも活動を実施しています。今回は、CBP（千早ビジネスプロジェクト）の内にあ
る探究の取り組みを紹介します。CBPでは、毎年、**地域支援活動のために豊島区と連携
してマルシェを開催**しています。その取り組みを『高校生ボランティアアワード』にて
「チームはなまる」（3年生チーム）が全国に向けてプレゼンテーション発表をオンライ
ンにて実施しました。



◆2021年7月27日（火）の『高校生ボランティアアワード』のプレゼンテーション大会が実施されました。全国の高校生とプレゼンテーションによる発表のなかで。千早高校チームはなまるは、CBPなどの活動を紹介し、愛知県田原市との花農家支援プロジェクトや北海道栗山町の農家と連携した規格外野菜の販売などについて発表を実施しました。

現在の「チームはなまる」のマルシェの活動は、2年生が引き続けていく予定となっています。5人の中心的メンバーが運営を引き継いでいきます。次回の予定は、2021年8月28日（土）・29日（日）にて豊島区イケサンパークにて販売予定です。